

23.09.2015 - 10:14 Uhr

Bastian Baker kreiert eigenes Mode-Label



Biel-Bienne (ots) -

Bastian Baker kreiert eigenes Mode-Label "Heidi.com by Bastian Baker" in Zusammenarbeit mit Heidi.com und Metro Boutique - ab 30.09.2015 erhältlich!

Bastian Baker, der sympathische und talentierte Singer-Songwriter startet neu auch in der Modebranche durch und veröffentlicht in Zusammenarbeit mit Heidi.com und Metro Boutique seine erste Kollektion des Labels "Heidi.com by Bastian Baker".

Die Stücke überzeugen durch qualitativ hochstehende Materialien, bequeme Schnitten sowie coole Designs. Die Kollektion für Damen und Herren ist stylisch und dennoch wunderbar casual und man merkt ihr den persönlichen Stil von Bastian Baker nur zu gut an. Genau diese persönliche Note in Kombination mit Schweizer Qualität macht "Heidi.com by Bastian Baker" aus.

"Heidi.com by Bastian Baker" gibt es ab dem 30.09.2015 ausschliesslich in allen Metro Boutique Shops, auf www.metroboutique.ch und Heidi.com zu kaufen.

Mode-Label Präsentation & Autogrammstunde

Bastian Baker präsentiert seine Kollektion am 30.09.15, ab 18.00 Uhr in der Metro Boutique Bern, am 03.10.15, ab 17.00 Uhr in der Metro Boutique Lausanne und am 02.10.15, ab 16.30 Uhr im Heidi.com-Store in Neuenburg.

Bastian Baker: "Dank einem Wiedersehen mit dem Heidi.com-Team, welches bereits seit Jahren meine Merchandising-Linie betreut, wurde mir eine neue Welt der Mode eröffnet, die ich bis anhin noch nicht kannte. Die Bereitschaft von Metro Boutique sich unserem neuen Projekt anzuschliessen, hat es mir aber erst ermöglicht, die Vision eines eigenen Mode-Labels in die Realität umzusetzen. Das gegenseitige Vertrauen war schlussendlich für alle Beteiligten der Schlüssel zum Erfolg. Während der Kreation, der Auswahl der Designs sowie den Materialien und schlussendlich der finalen Realisierung der Kollektion, habe ich es geschafft, in Zusammenarbeit mit Heidi.com und Metro Boutique das bestmögliche Ergebnis zu erreichen. Die Stücke der Kollektion sind authentisch, jung, dynamisch sowie unkompliziert und werden meinen Fans und allen anderen Kundinnen und Kunden dazu verhelfen, sich in ihrer eigenen Haut wohl zu fühlen. "Heidi.com by Bastian Baker" seid ihr, bin ich, sind wir."

Willy Fantin, Mitgründer von Heidi.com: "Wir sind überaus stolz die erste Kollektion von "Heidi.com by Bastian Baker" in Zusammenarbeit mit Metro Boutique präsentieren zu dürfen. Genau wie unser Label, stellt der talentierte Schweizer Musiker Bastian Baker ein Symbol für Kreativität und urbanen Stil dar. Er verkörpert zudem die traditionellen sowie innovativen Werte der

Schweiz, die Heidi.com so sehr am Herzen liegen."

Jess Montini, Mitglied der Geschäftsleitung von Metro Boutique: "Wir freuen uns, das neue Mode-Label "Heidi.com by Bastian Baker" in unseren Filialen sowie im Onlineshop als eine von zwei exklusiven Verkaufsstellen anbieten zu können. Bastian Baker haben wir als äusserst talentierten, sympathischen und freundlichen Menschen kennengelernt, dessen Stil wunderbar zu Metro Boutique passt. Die Kleider seines Mode-Labels werden unsere Kundinnen und Kunden sowie eingefleischte Baker-Fans begeistern."

Kontakt:

Metro Boutiques AG, Sabrina Schwab, medien@metroboutique.ch, +41 32 366 20 76

Medieninhalte



Bastian Baker's eigenes Mode-Label. Weiterer Text über ots und www.presseportal.ch/de/nr/100020328 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter Quellenangabe: "obs/Metro Boutiques AG"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100020328/100778176> abgerufen werden.